

Erdfest 2022

Lebendigkeit der Erde zurückschenken !

Natürlich gelingt dieser Wunsch nicht immer. Die Lösungsmöglichkeiten gehören

verbreitet .Wie es unser Einladungsplakat im

Ortszentrum (**Bild 1**) verdeutlicht hat,

blieben die Reaktionen mehr als

überschaubar, aber sie bleiben sinnvoll.

Das Nestmaterial des Mauerseglers

zeigt durch die Menge an Plastik

(>25%) die Qualität der Luft, die wir

einatmen. Auf dem ausrangierten

Dreirad ist das Nest im Original(links)

und als Foto (rechts) in **Bild 2** sichtbar. *Bild2*

Anlässlich des Erdfestes wollen wir

Hoffnungselemente dagegen setzen. Das ist

zunächst der neben der Bank befindliche

Ginkobaum in **Bild3**. Dieser Jahrtausend-

Baum hat sogar die Hiroshima-



Bild1



Bild2



Bild 3

Atomexplosion überstanden.

Hoffnung verbreitet auch der

mystische Feuervogel Phönix, den

wir als Müllmonster haben

auferstehen lassen. **Bild 4** zeigt

seine Geburt . Phönix demonstriert



Bild 4

mit seiner Auferstehung aus der Erde

den Sieg der Lebendigkeit, aus

welcher Vergangenheit er sich auch

immer erhebt. Aus Abfall und Müll

sind auch weitere Objekte(**Bild.5**)

auferstanden . Die Freude am Erdfest

ermöglicht uns mit Optimismus die

Zukunft anzugehen: Aktivitäten in

familiärer Zusammenarbeit in den



Bild5

Bildern 6 und 7 sowie Ergebnisse in den **Bildern 8 und 9**. Mit Freunden

zusammen (**Bild 10**) beschließen wir das freudige Ereignis .So hoffen wir

auf eine Strahlkraft unseres Erdfestes in unsere Mitwelt. Phönix möge mit

seinem dauerhaften Stammplatz (**Bild 11**) wirksam bleiben als Symbol : in

unserem realen Garten, als Hinweis auf die heiligen Gärten in Uns Allen.

Lebendigkeit sei!



Bild6



Bild 7



Bild8 Simon 4 Jahre



Bild 9



Bild 10



Bild11